



Führungskräfte Chemie wählen neuen Vorstand

Auf der Tagung des Führungskräfteverbandes Chemie VAA in Seeheim haben die Verbandsdelegierten den VAA-Vorstand neu gewählt.

(Mynewsdesk) Sechs Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt. Eine Kandidatin rückte erstmals in das Gremium ein. Als 1. Vorsitzender des VAA wiedergewählt wurde Dr. Thomas Fischer. Neu in den Vorstandswahl wurden die rund 200 Delegierten Dr. Daniele Bruns. Der 2. VAA-Vorsitzende Rainer Nachtrab, Dr. Wolfram Uzick, Dr. Frédéric Donié, Dr. Roland Leroux und der zum neuen VAA-Schatzmeister ernannte Dr. Martin Bewersdorf setzen ihre Arbeit im VAA-Vorstand fort.

Alle Positionen des neuen Vorstandes sind mit kompetenten und hochqualifizierten Kandidaten besetzt, so Fischer. Als zentrale Themenfelder für die nächste Wahlperiode stellte der hauptberuflich als Senior Project Manager Technical Services für die Bayer MaterialScience AG tätige VAA-Vorsitzende die Energiewende, den demografischen Wandel sowie die Beziehungen zu den Sozialpartnern in der Chemie heraus: Auch in Zukunft wird sich unser Verband als Stimme der hochqualifizierten Fach- und Führungskräfte in der Chemie aktiv ins politische und gesellschaftliche Geschehen einmischen? Fischer zufolge stärkt ein selbstbewusster VAA die Mitbestimmung und wirke sich zum Wohle der Belegschaften vor Ort, der Unternehmen und damit der gesamten Branche aus.

Der gelernte Chemieingenieur Fischer ist Vorsitzender des Konzernsprecherausschusses sowie Mitglied des Aufsichtsrates der Bayer AG. Der 2. VAA-Vorsitzende Nachtrab ist Director Group Engineering bei der BASF SE und Vorsitzender des Konzernsprecherausschusses der BASF. Die Leiterin Sicherheit und Umwelt bei der Merck KGaA Bruns ist gleichzeitig stellvertretende Sprecherausschussvorsitzende. Der Managementbeauftragte im Servicebereich Process Technology & Engineering bei der Evonik Industries AG Bewersdorf ist außerdem Stellvertretender Vorsitzender des Evonik-Gesamtsprecherausschusses. Uzick ist als Global Marketing Manager bei der Chemtura Organometallics GmbH tätig. Donié ist freigestelltes Betriebsratsmitglied bei der Roche Diagnostics GmbH und Mitglied des Aufsichtsrates der Roche Deutschland Holding GmbH. Der Leiter Sicherheit, Gesundheit und Umwelt bei der SCHOTT AG Leroux ist zugleich Vorsitzender des SCHOTT-Konzernsprecherausschusses und Präsident des Europäischen Führungskräfteverbandes Chemie FECCIA.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/3p3e4v>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/fuehrungskraefte-chemie-waehlen-neuen-vorstand-48178>

=== VAA-Vorstand 2014 (Bild) ===

Auf der ihrer Tagung am 10. Mai 2014 in Seeheim haben die Delegierten des VAA einen neuen Vorstand gewählt: Dr. Daniele Bruns, Rainer Nachtrab, Dr. Frédéric Donié, Dr. Thomas Fischer, Dr. Wolfram Uzick, Dr. Roland Leroux (v. l. n. r.).

Shortlink:
<http://shortpr.com/mqn1rb>

Permanentlink:
<http://www.themenportal.de/bilder/vaa-vorstand-2014>

Pressekontakt

VAA Führungskräfte Chemie

Herr Timur Slapke
Mohrenstraße 17 11
50670 Köln

timur.slapke@vaa.de

Firmenkontakt

VAA Führungskräfte Chemie

Herr Timur Slapke
Mohrenstraße 17 11
50670 Köln

vaa.de
timur.slapke@vaa.de

Die Führungskräfte Chemie sind zusammengeschlossen im Verband angestellter Akademiker und leitender Angestellter der chemischen Industrie (VAA). Als Berufsverband und Berufsgewerkschaft vertritt der VAA die Interessen von rund 30.000 Führungskräften aller Berufsgruppen in der chemischen Industrie und den angrenzenden Branchen. Zur firmenübergreifenden Branchenvertretung schließt der VAA Tarifverträge und führt einen intensiven Dialog mit den Sozialpartnern und weiteren Organisationen der Chemie.